



## ... y los organismos sindicales expresan su rechazo a reforma

Las principales organizaciones sindicales de México han manifestado su rechazo a la reciente reforma Infonavit aprobada en el Senado. Los sindicatos más representativos, como la CTM, la CROM y la ASPA, advierten que este cambio en la estructura del Instituto pone en peligro la transparencia y el control de recursos destinados a la vivienda de los trabajadores, que ascienden a 2.4 billones de pesos.

Una de las principales preocupaciones de los sindicatos es la modificación del esquema tripartito que ha regido al Infonavit durante décadas. Hasta ahora, el gobierno, los trabajadores y los empleadores compartían de manera equitativa la representación en los comités del Instituto. Sin embargo, con la reforma, el gobierno federal obtendría una mayoría de votos en los comités de vigilancia, auditoría y trans-

parencia, reduciendo significativamente la presencia de los representantes de los trabajadores y empresarios.

Los comités de vigilancia, que antes contaban con nueve integrantes, ahora serán doce, con una notable modificación: el gobierno tendría cinco representantes, mientras que los sectores de trabajadores y empresarios solo compartirían dos. Este cambio ha sido calificado como una vulneración al principio de participación tripartita, que históricamente ha garantizado una gestión más equitativa y transparente del Infonavit.

La CTM hizo un llamado al diálogo entre el gobierno y los sindicatos. A pesar de apoyar la política de vivienda del gobierno, Salgado expresó que es fundamental establecer un proceso de consulta con los trabajadores. ● *(Diego Araiza)*